

## **Jugend des SK Gerolzhofen bei Turnieren der unterfränkischen Jugend-Rapid-Serie**

### **Jugend-Rapid-Turnier in Schweinfurt**

Am 2. März 2024 fand das traditionelle Jugend Rapid Turnier in Schweinfurt statt. Da in diesem Jahr keine große Halle zur Verfügung stand, wurde im Vereinsheim des SK 2000 Schweinfurt, dem Schachzentrum Spinnmühle, gespielt. Nachdem im letzten Jahr noch 158 Jugendliche dabei waren, musste aus Platzgründen die Teilnehmerzahl in diesem Jahr auf 70 reduziert werden.

Mit Benjamin Langklotz und Nils Dost waren auch 2 Jugendliche des SK Gerolzhofen beim Jugend Rapid in Schweinfurt mit dabei. Für beide war es die erste Teilnahme an einem Rapid Turnier.

Benjamin konnte in der U10 seine ersten beiden Partien gewinnen und war so gleich in der Spitzengruppe mit dabei. Auch in den folgenden Runden spielte Benjamin stark. Er musste sich zwar in 2 Partien geschlagen geben, konnte aber auch 2 weitere Siege erringen. Mit 4 Punkten aus 6 Runden spielte Benjamin so weiter vorne mit und spielte in der letzten Runde am Spitzenbrett. Hier musste er sich dann allerdings dann doch Jan Spielmann vom SV Würzburg geschlagen geben, welcher das Turnier souverän mit 7 Punkten aus 7 Runden gewann. So belegte Benjamin am Ende mit 4 Punkten den 6. Platz – ein toller Erfolg bei seiner ersten Teilnahme an einem Rapid Turnier!

Nils war erst ein paar Tage vor dem Rapid Turnier dem SK Gerolzhofen beigetreten und spielte dann gleich sein erstes Turnier mit. In der U12 traf er größtenteils auf Gegner mit Turnier Erfahrung. Nach einer Niederlage in der 1. Runde konnte er gleich in der 2. Runde seinen ersten Sieg einfahren! Auch wenn in den nächsten Runden keine weiteren Punkte dazukamen, konnte Nils zeigen, dass er auch gegen starke Gegner mithalten kann und dabei erste Turnier Erfahrung sammeln.

### **Jugend-Rapid-Turnier in Lengfeld**

Das nächste Turnier der unterfränkischen Jugend Rapid Serie wurde am 20. April 2024 in der Kürnachtalhalle in Lengfeld ausgetragen. Hier gab es genügend Platz und es waren insgesamt 105 Teilnehmer dabei.

Auch in Lengfeld spielten mit Harald Damm und Bryan Winkler 2 Jugendliche vom SK Gerolzhofen mit.

Harald spielte in der U14 mit und belegte mit 3 Punkten einen guten 8. Platz unter den 16 Teilnehmern. Aus den ersten 5 Runden konnte Harald starke 3 Punkte holen, musste sich dann aber dann doch in den letzten beiden Runden jeweils knapp geschlagen geben.

In der U16 startete Bryan mit 3 Siegen. Nach einer Niederlage und 2 weiteren Siegen in den folgenden Runden lag er vor der letzten Runde punktgleich mit David-Andrei Valean von der TG Schweinfurt, mit einem halben Punkt Vorsprung auf die Verfolger, an der Spitze des Feldes. In der letzten Runde trafen Bryan und David-Andrei aufeinander. Mit einem Remis hätte Bryan den 1. Platz sicher gehabt, doch leider verlor er die Partie und fiel dadurch noch auf den 4. Platz zurück. Trotzdem eine super Leistung von Bryan: 5 Punkte aus 7 Runden gegen eine sehr starke Gegnerschaft.



Viel Platz in der Kürnachtalhalle in Lengfeld

### **Jugend-Rapid-Turnier in Bad Königshofen**

Im Rahmen des kleinen unterfränkischen Schachfestivals richtete der Schachklub Bad Königshofen am 22. Mai 2024 ein weiteres Turnier der unterfränkischen Jugend Rapid Serie aus. Gespielt wurde im „Bullaugenraum“ der Frankentherme in Bad Königshofen.

Mit 40 Jugendlichen war die Teilnehmerzahl etwas geringer als bei den vorherigen Rapids und die unterschiedlichen Altersklassen wurden in 2 Gruppen zusammengefasst. In der einen Gruppe spielte die U8 bis U12 und in der anderen Gruppe die U14 bis U20.

Die Jugend des SK Gerolzhofen war in der U10 mit Robert Damm und in der U14 mit seinem Bruder Harald Damm vertreten. Hierbei trafen die beiden auf starke Gegner. Durch die Zusammenfassung der Gruppen mussten Robert und Harald nicht nur gegen die Jugendlichen ihrer Altersklasse spielen, sondern mussten auch häufig gegen Gegner aus den älteren Altersgruppen spielen.

Trotzdem konnte Robert 4 Punkte aus den 7 Runden holen und belegte damit unter den Teilnehmern der U10 einen tollen 2. Platz! Harald konnte in seiner Gruppe 2 Punkte erzielen und belegte in der U14 den 7. Platz.



Die Teilnehmer beim Jugend-Rapid in Bad Königshofen